

## **GRC: Ya es un hecho, 5% de vacantes para personas con discapacidad en la UNC**

Por: Eliana Torres Jiménez



**“Oredis impulsando el desarrollo y mejor calidad de vida para jóvenes discapacitados”**

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia de Desarrollo Social y su oficina de OREDIS, vienen apoyando permanentemente a las personas con discapacidad, incentivándolos en su desarrollo y sensibilizándolos para que puedan hacer respetar sus derechos.

“La Universidad Nacional de Cajamarca, cumplirá con reservar el 5% de vacantes para las personas con discapacidad en los exámenes de admisión, tal como lo contempla la Ley 27050 de la Persona con Discapacidad”, manifestó la coordinadora de OREDIS Verónica Tenorio Calderón.

Así lo dieron a conocer funcionarios de la Oficina Regional de Atención a la Persona con Discapacidad (OREDIS), quienes en coordinación con la Sub Gerencia de Desarrollo Social y Humano del Gobierno Regional de Cajamarca; dialogaron con el Rector de esta Casa Superior de Estudios, Carlos S. Tirado Soto.

El Rector de la UNC mostró su voluntad por cumplir la ley, y al mismo tiempo dijo que espera que el resto de universidades tanto públicas como privadas, dentro del marco de su autonomía, implementen programas especiales de admisión para personas con discapacidad.

Por su parte el Sub Gerente de Desarrollo Social y Humano, Wilson Baca Altamirano, dijo que con ello se producirá una mayor integración e inclusión social, económica y cultural; pues además, los Centros Educativos Regulares y Especiales deberán incorporar a las personas con discapacidad, tomando en cuenta la naturaleza, sus aptitudes como persona, así como las posibilidades e intereses individuales y/o familiares.

Uno de los objetivos de OREDIS es asesorar a las personas con capacidades especiales acerca de los problemas que los aquejan: falta de acceso a programas de salud, inadecuado acceso a educación, pobre currícula estudiantil, creación de leyes y algunas modificaciones; en ese sentido, se hace realidad esta iniciativa que brindará mayores oportunidades a los estudiantes, manifestó Verónica Tenorio.

“ Me encuentro muy contento por haber ingresado a la Universidad Nacional de Cajamarca, cuando salieron las vacantes para las personas con discapacidad, realice mi inscripción respectiva con el apoyo de la oficina de OREDIS, es por ello que invoco a todas las personas con discapacidad a conocer nuestros derechos y puedan acceder a muchos beneficios, como lo vengo haciendo en este momento, también solicito al rector de la UNC para poder acceder al comedor Universitario y la residencia, dado que no tengo familia en esta ciudad ni los recursos económicos para cumplir

mis sueños de ser un excelente profesional en la carrera de Ingeniería de Sistemas”, manifestó:  
José Marín Rubio, alumno de la provincia de Celendín.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 28 de marzo del 2012.

*DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
¡POR UNA GRAN REGIÓN!*